



JORGE ÁLVAREZ MAYNEZ CIERRA PRECAMPAÑA EN MONTERREY

*Estuvo acompañado de
Dante Delgado R, Luis
Donaldo Colosio Riojas,
Mariana Rodríguez y el go-
bernador Samuel García.*

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

El precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Maynez, destacó que representa a la nueva clase política del país, aquella que es difícil de contener.

Durante su cierre de precampaña en la ciudad de Monterrey Nuevo León, manifestó que ellos sí son diferentes a los demás y representan una verdadera opción de cambio para el país.

El evento se realizó en la Macroplaza, donde estuvo acompañado por el dirigente nacional de MC, Dante Delgado Rannauro, el alcalde de Monterrey, Luis Donaldo Colosio Riojas y Mariana Rodríguez Cantú, además del gobernador Samuel García Sepúlveda.

En su discurso destacó que van a

echar a la vieja política que representan los partidos del PRI y el PAN que pretendían repartirse el estado de Coahuila, lo que evidenció qué tipo de personas son y su verdadera intención.

Agradeció a los dirigentes nacionales de ambos partidos, Marko Cortés del PAN y Alejandro "Alito" Moreno, por desnudarse y exhibir lo que són, "un par de delincuentes que esutiveran robando un banco".

Contrario a la vieja política, Álvarez Maynez aseguró que en MC se miran de frente y con dignidad a las personas, para trabajar por el bien del país y adelantó que le van a dar la vuelta a todos los partidos políticos y sus candidatos en las elecciones del próximo 2 de junio. ●

EL DATO

ÁLVAREZ MAYNEZ estudió Relaciones Internacionales en el ITESO. Tiene una maestría en Administración Pública por el ITESM y una más en Derecho Constitucional y Derechos Humanos por el Centro de Estudios Jurídicos Carbonell.



Destacó que representa a la clase política "que es difícil de contener". Cuartoscuro